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いまの日本は李氏朝鮮によく似ている 2011/12/03 05:30 

クリック２回のご支援を    
 加瀬英明氏「日本国民は軍を輕んじている」 

  日本は国際環境に目を瞑い、断崖に 

  そった険しい道を目隠して歩いている 

  
 日本人の朝鮮人化が進んでいると常日頃から感じているが、「いまの日本は李氏朝鮮によく似ている」というメールマガジンを

拝見して、目から鱗状態、なるほどそういう視点もあるのかと、妙に感心してしまった。11月30日に届いた加瀬英明氏のメール

マガジン「軍事アレルギーは亡国をもたらす」のことだ。以下で紹介する。 
  
 加瀬英明氏といえば、肩書きは外交評論家だが、都内で開かれる保守系の集会や決起大会、シンポジウムの代表を数多く務

めてくれている。会食した際に、「一体いくつ代表をしているんですか？」と聞いてみたら、「私にも分からないのですよ、頼まれる

と断らないので声を掛けやすいのでしょう」と語っていたのが印象的だ。 
  
 その加瀬氏を講師に、毎週火曜日の早朝にホテルで朝食をとりながら話を聞く「早朝勉強会」というのがあることをご存知だろう

か。これは志士経営者倶楽部が主催して、なんと85回を数えているというから凄い。多くが、加瀬氏の本を教材としていて、その

動画も公開されているので、そのうちの二本を以下に収録した。 
  
 この志士経営者倶楽部は、顧問に中條高徳氏、名誉顧問に加瀬英明氏を迎え、井本一夫会長のもとで積極的な事業展開をし

ている注目の団体だ。今年から政治活動にも本腰を入れて取り組んでいるが、その趣旨を以下で紹介する。志を同じくする方の

入会も募集している。 
  
 「日本は今、明治維新と同じ時代を迎えている。維新の時の国難は西洋列強の武力による植民地支配の脅威に対したもので

あったが、現代は地方自治体並びに国の財政が破綻に瀕し、このままゆけば、日本が立ち行かなくなる危機に直面している。武

力侵略の脅威に対し武士が「志士」となった維新に対して、現代は、経済に対して経営者（企業家）が「志士」となり、国難に立ち

向かう時を迎えている。志士経営者倶楽部は、国難に立ち向かう経営者の集まりである。」  
  

  
 守れ！我が領土 国民決起集会で挨拶する加瀬英明氏 

（10月25日、牛込箪笥区民ホールで） 
  

 軍事アレルギーは亡国をもたらす 

  
・自らの国を護るのは自然の理 
  
 東日本大震災に当たって自衛隊の活躍は、自衛隊が日本国民が頼れる 後の砦であることを強く印象づけた。大規模な天災

であれ、外敵による侵略であれ、私たちが 後に頼れるのは、国軍の他にない。 
  

1いまの日本は李氏朝鮮によく似ている：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2528533/



 10月に、君塚英治陸上幕僚長の講演を聞く機会があった。幕僚長は東日本に災害救援のために出動した陸上自衛隊の男女

隊員が、国民の負託にこたえていかに献身的に活動したのか、詳細にわたって話され、聴衆を感動させた。 
  
 幕僚長は会場が防衛省に隣接する関連施設だったせいか、迷彩が施された凛々しい戦闘服を着てこられたので、被災地で健

闘した隊員の生々しい臨場感が会場に伝わった。 
  
 10月には、アメリカのパネッタ国防長官が就任後はじめて訪日して、一川防衛大臣と会談した。一川防衛相は冒頭、「先の『ト

モダチ作戦』で、日米同盟のありがたみを感じた」と、挨拶した。もちろん、君塚幕僚長も講話のなかで、アメリカ軍による「トモダ

チ作戦」に触れた。 
  
 もっとも、防衛省と自衛隊にとって外国の軍隊が「作戦」をたてたり、遂行するのは当然のことであるものの、作戦という言葉

は、わが防衛省と自衛隊にとっては禁句である。そこで「作戦」というかわりに、「運用」と言い替えている。 
  
・国譲りの第一義は適正用語の採用 
  
 防衛省の内局として、人事教育局、経理装備局などと並んで、運用企画局がある。「運用」は分かりにくいが、作戦を意味してい

る。防衛省と自衛隊の行政用語は、日本語を母語としている者にとっても、判じ物ばかり並んでいる。 
  
 戦闘服も禁句だ。敗戦後の日本は戦争を凶事として、いみ嫌うようになったためである。そのために、行政用語では「迷彩服」と

呼ばれる。 
  
 自衛隊の草創期に「特車」と呼ばれた戦車が「戦車」となったものの、「兵」が禁忌にふれるから、いまだに歩兵は「普通科」であ

り、砲兵が「特科」と呼ばれている。自衛隊の階級の呼称も、大多数の国民にとって謎めいている。 
  
 自衛隊が昭和29年に自衛隊法によって創設されてから、57年たつ。それなのに、自衛隊が使っている用語は自衛隊の本質を

目隠しするものだ。このような誤魔化しが、多く存在する。 
   

日本国憲法について 

 
 第70回志士経営者倶楽部 加瀬先生講話 

  
 日本の安全と独立を守るためには、国軍を欠くことができない。自衛隊が国軍であることは、誰の目にもあきらかである。 
  
 ところが、日本国民は軍を輕んじることによって、現実から目を背けている。日本が置かれた国際環境に目を瞑って、断崖にそ

った険しい道を目隠しをして歩いている。 
   
 今日の日本は、李朝朝鮮によく似るようになっている。日本が朝鮮並みの国家となっている。 
  
 李氏朝鮮は、高麗朝の将軍の１人だった李成桂（イソンゲ）が、高麗朝をクーデターによって倒して、李朝を創設した。その時

に、李成桂は国王をはじめ王族を１人も残すことなく、鏖（みなごろし）にした。 
  
・自守自立こそ国の姿 
  
 そのために、李朝はクーデターを恐れて、正規軍を廃した。李朝は軍人に対するアレルギーによって支配されていたために、自

国の軍隊を恐れて、宗主国であった明に国防をいっさい委ねた。 
  
 李氏朝鮮は日韓併合まで、27代と517年にわたって続いた。 

2いまの日本は李氏朝鮮によく似ている：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2528533/



  
 秀吉が「仮道入明」（明へ侵攻するのに当たって、朝鮮を通過する）を求めて、西暦1592年4月に、小西行長、宗義智が率いる

倭軍（ウエグン）（と、朝鮮側が呼んだ）が、釜山浦（プサンポ）に上陸した。慌てて集められた朝鮮軍は、日本軍に蹴散らされた。

僅か20日後に、首都の漢城（今日のソウル）を占領された。漢城は宗主国である「漢人（中国）の都」という意味である。 
  
・秀吉の朝鮮進攻のもたらしたもの 
  
 秀吉の朝鮮進攻は、韓国では「倭乱（ウエラン）」として知られる。日本では「文禄（ぶんろく）の役」（朝鮮側呼稱は「壬辰倭乱（イ

ムジンウエラン）」）と呼ばれる。 
  
 李朝14代の宣祖（ソンジョ）王は日本軍に追われて、鴨緑江に近い義州（ウイジュ）まで逃げのびた。宣祖王はこのあいだ他に

手立てがなく、宗主国である明に救援を請願した。 
  
 明は大軍を派遣して、翌年3月に平壌を奪還し、漢城を回復した。日本軍は朝鮮の南端の慶尚道の沿岸に築城して、立て籠っ

た。 
     

日本ほど美しく 素晴らしい国はない  

 
 第75回志士経営者倶楽部 加瀬先生講話 

   
 日本軍は翌年に慶尚道と隣接する全羅道に、また侵入した。日本でいう「慶長の役」（朝鮮では「丁酉再乱（ジョンユゼラン）」）で

ある。日本軍は明軍を相手にして苦戦を強いられたが、その翌年に本国で秀吉が死んだために、撤収した。 
  
  日本の安全と独立を守るためには、国軍を欠くことができない。自衛隊が国軍であることは、誰の目にもあきらかである。ところ

が、日本国民は軍を輕んじることによって、現実から目を背けている。日本が置かれた国際環境に目を瞑って、断崖にそった険し

い道を目隠しをして歩いている。 
  
 今日の日本は、李朝朝鮮によく似るようになっている。日本が朝鮮並みの国家となっている。 
  
 李氏朝鮮は、高麗朝の将軍の１人だった李成桂（イソンゲ）が、高麗朝をクーデターによって倒して、李朝を創設した。その時

に、李成桂は国王をはじめ王族を１人も残すことなく、鏖（みなごろし）にした。 
  
 ２回の秀吉軍の侵入によって、朝鮮全土が焦土と化した。 
  
 16代目の仁祖（インジョ）王の時に、奴児哈赤（ヌルハチ）が満州族を統一して、後金を国号とした。後金は明軍を破って、遼東

に進出した。奴児哈赤の子の皇太極（ホンダイジ）が1636年に国号を大清に改めて、中国内地へ向けて侵攻した。 
  
 李朝は宗主国の明を崇めて依存するあまり、「向明排金」、あるいは「親明排金」に固執した。そのために、清軍が仁祖5（162
7）年に鴨緑江を渡って、朝鮮に乱入した。 
  
 「倭乱」の時と同様に、朝鮮軍は有名無実だった。李朝朝廷は救援を要請する急使を、明に何回も送った。仁祖王は江華島へ

避難しようとはかったが、清軍によって阻まれ、南漢山城に逃げ込んだところを、包囲された。 
   
 ところが、当てにしていた明軍は来なかった。明は清軍の攻撃を蒙って、北京を防衛するのに大童（おおわらわ）で、李氏朝鮮

の窮状を顧みる余裕がなかった。明も崩壊の寸前にあった。李朝は明に頼るあまり、外国にも外国の事情がありうることを、理解

できなかった。 
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 今日、ソウル市松坡洞（ソンパドン）に「大清皇帝功徳碑」が建っている。  
  
 碑には南漢山城を出た仁祖王が、清軍の軍営に設けられた「受降壇」まで出向いて、清の大宗の前に跪いて、頭を9回地面に

こすりつけて拝礼することによって、清に臣従することを誓ったのに対して、「寛温仁聖皇帝」（神聖で思い遣り深い皇帝）が受け

容れたことが、記されている。 
  

 
 志士経営者倶楽部紹介ビデオ  
（文字クリックで同会のHPへ） 

  
 仁祖王はこの時、それまで侮蔑していた胡販（蛮夷の満服）を纏って、皇帝に命乞いをした。明に代えて、清を宗主国として新ら

たに戴くことを誓った。 
  
 この時から、日本が日清戦争に勝って李氏朝鮮を大韓帝国として、清から独立させるまで、李朝は清に毎年多数の宦官と、全

国から美女を選りすぐって、そのために設けた妓生学校で訓練を施した妓生を貢いだ。 
  
・歴史の歩みを凝視したい 
  
 李氏朝鮮はその後も軍事アレルギーを国是として、明に代えて清に国防を委ね続けた。歴代の国王を囲む朝臣たちは国を想う

ことなく、一身の栄達だけを願って、徒党を組んで政争に耿った。 
  
 第26代の高宗王のもとで高宗31（1894）年に、東学党の乱（甲後（こうご）農民戦争とも呼ばれる）が起った。窮乏した農民が

決起して、全羅道を制圧した。李朝は自主独立の気概を欠いてきたから、いつものように清に派兵を請願した。 
  
 日本も清軍が朝鮮半島を占領することを怖れて、対抗して派兵した。その結果、日清両軍が衝突して、日清戦争が戦われた。 
  
 日本国憲法は、日本「政府の行為によって再び戦争の惨禍を」招かないために、日本の独立を「諸国民の公正と信義に」委ね

て、陸海空軍を保持しないことを、うたっている。  
  
 自民党政権は陸上自衛隊の定数を18万人から16万人に、民主党政権はさらに15万4千人に、海上自衛隊の護衛艦が60隻

から50隻に削減されていたのを48隻に、航空自衛隊の戦闘機が350機から300機に減らされていたのを、250機にした。 
  
 日本は“韓流ドラマ”を演じている。 
 日本の政治家には、朝鮮服がよく似合う。 

  
  （加瀬英明のメールマガジン 2011/11/30  Wed）  

-------------------------------------------------------- 

佐々氏提案に賛成！ 
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週刊ポスト12月9日号 P164-P165スキャン画像 

  
 両陛下にお元気でいて頂きたい 佐々淳行氏「秋篠宮を摂政に」 
 天皇陛下のご退院で国民の間には、安堵の念が広がった。しかし、ご入院が18日間の長期にわたるなか、皇室のあり方をめ

ぐる議論も、これまでとは異なる展開を示し始めている。 
  
 本誌11月25日号では摂政設置についての議論を取り上げたが、さらに一歩踏み込み、「秋篠宮を摂政に」と問題提起する人

がいる。元内閣総理大臣官房・内閣安全保障室長で、昭和天皇の大喪の礼の警備担当実行委員も務めた佐々淳行氏がいう。 
  
 「両陛下には十分休養をとられ、いつまでもお元気でいて頂きたい。そのためには摂政宮の設置が急務です。しかし、皇太子殿

下は今、雅子妃のご病気のことで目一杯になられている。大震災に際しても、ご高齢で病気でも苦しまれている両陛下が被災地

へのお見舞いに何度も行かれているのに、皇太子殿下、そして雅子妃のお見舞いの回数は少なかった。 
  
 まず雅子妃に本格的に療養して頂き、皇太子殿下も雅子妃の治療に専念されてはどうか。摂政を秋篠宮殿下にお任せし、雅

子妃が回復されてから、再びご公務に戻られればいいでしょう」 
  
 摂政とは、日本の歴史においては、天皇の勅命を受け、天皇に代わって政務を執る職をさす。現在その資格者については皇室

典範で定められており、順位は【1】皇太子、皇太孫、【2】親王および王、【3】皇后、【4】皇太后、【6】太皇太后、【7】内親王および

女王、と決まっている。 
（後略、週刊ポスト12.9号） 

これなら納得！ 
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産経新聞12月3日2面の主張スキャン画像 

（クリックでネット記事） 

一川防衛大臣は敵陣営のスパイだ！   
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yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

---------------------------------------------------------  

 ** フジテレビ関係のデモ **  

 ・【広 島】12月11日（日）14時  広島中央公園東側 フジテレビ抗議デモ 
 ・【静 岡】12月18日（日）13時 静岡駅周辺 フジ・花王抗議チラシ配布オフ   

                                      【フジテレビ】抗議デモまとめwiki    

** 行動する保守の活動 **  

・【東 京】12月  4日（日）15時30分 常盤橋公園 反政府デモ in 銀座 主催：日侵会 
・【東 京】12月  4日（日）15時30分 明治公園四季の庭 野田政権解散要求デモ渋谷 
・【京 都】12月  4日（日）17時 勧進橋児童公園奪還2周年記念祝賀会 チーム関西  
  
・【東 京】12月  8日（木）18時 憲政記念館 史実を世界に発信する会第1回講演会 
・【東 京】12月  8日（木）18時30分 文京区民会館 靖国の安寧は絶対守る第4回集会 
・【東 京】12月10日（土）14時30分 新宿大久保公園 李大統領来日抗議デモ ゆう   
・【東 京】12月14日（水）12時 慰安婦の嘘は許すな！なでしこ外務省アクション2011  
・【大 阪】12月17日（土）15時 靱(うつぼ)公園東園 TPP断固反対デモ@大阪 

詳細は【地域】のブルー文字をクリック 
----------------------------------    

  ブログランキングに登録しました。クリック二回ご支援をお願いします。   

日本の領土を守ろう！  
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タグ： 加瀬英明  自衛隊  軍隊  軍事アレルギーは亡国をもたらす  東日本大震災  君塚英治陸上幕僚長  行政用語  判じ物

  日本が朝鮮並みの国家  一川防衛大臣  志士経営者倶楽部  早朝勉強会   
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2011/12/03 05:43Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
防衛相問責可決の公算 政権内で辞任論強まる 決断迫られる首相 

 
 自民、公明両党は２日、米軍普天間飛行場（沖縄県宜（ぎ）野（の）湾（わん）市）移設問

題をめぐる前沖縄防衛局長の不適切発言を受け、一川保夫防衛相の監督責任は免れな

いとして参院に問責決議案を提出する方針を確認した。 

 
今国会会期末の９日を念頭に提出時期を詰める。ほかの野党も同調し可決の公算が大

きいため政権内では決議案提出前の辞任論が高まっており、野田佳彦首相は難しい決

断を迫られている。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111202/plc11120223510016-n1.
htm 
 
・一川だけでなく、山岡、平岡もまとめてやれ！  

 

2011/12/03 05:46Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース2 
 
首相、皇室典範改正に意欲 検討課題山積 皇族方の意見に配慮も 

 
 藤村修官房長官は２日の記者会見で、女性皇族が結婚後も皇室にとどまるための「女

性宮家」創設について「どういう形で検討すべきかは事務方で打ち合わせが行われてい

る」と述べ、検討作業に入ったことを明らかにした。 

 
 官邸内では竹歳誠官房副長官をトップに準備を進めており、「皇位継承と女性宮家の論

点は１０点ぐらいあり、整理しているところ」（政府筋）とされる。野田佳彦首相も自らの諮

問機関として「有識者会議」設置を検討中で、皇室典範改正が政権の重要課題として浮

上してきた。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/life/topics/life-14984-t1.htm 
 
・余計なことしなくて良いから解散総選挙で民意を問え。TPPと消費税増税で。  

 

2011/12/03 05:58Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 
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大東亜青年塾 関東地方部会 総会  
～植民地解放の偉業と日米開戦におけるコミンテルンの暗躍～  

 
期日 平成23年12月8日（木） 
場所 講演会・懇親会水交舎（水交会館） http://suikoukai-jp.com/ 
 
15時50分 靖國神社参集殿前 集合 
16時00分 靖國神社 昇殿参拝（玉串料 500円） 
  ↓ 水交舎（水交会館）へ移動 
18時00分 國民儀礼 
18時10分 奉納武楽  演舞 … 源光士郎（「武楽座」座長） 
18時20分 講演会 ：「植民地解放の偉業と日米開戦におけるコミンテルンの暗躍」 
  ※ 3名の講師による討論形式の座談会 

講師： 清水馨八郎（千葉大学名誉教授・元海軍兵学校教官） 
    山口宗敏（財団法人水交会常任理事・山口多聞海軍中将の子息） 
    袴田忠夫（元海上自衛隊第一術科学校長・元海将補） 
19時50分 懇親会  唄 … サネヨシ（ミュージシャン/實吉安純海軍軍医中将の曾孫） 
21時00分 「海ゆかば」斉唱 
※ 18時からの参加も可能です。 

 
会費  5,000円 （講演会・懇親会） 
主催 大東亜青年塾 
お申込 担当：森川  MAIL mamorukai@nsknet.or.jp   
      FAX 076-268-5229  TEL 090-4245-2149  

2011/12/03 06:01

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド2 
 

史実を世界に発信する会 第1回講演会 
日米開戦70周年記念講演会 「アメリカはなぜ対日戦争を仕掛けたのか  
 
日時 12月8日（木）18時00分～20時00分 
場所 憲政記念館 講堂 

 
内容 《登壇者》 
 「なぜアメリカは対日戦争を仕掛けたのか」 
    加瀬英明（外交評論家・史実を世界に発信する会代表） 
 「ペリーがパンドラの箱を開けた」 
    ヘンリー・ストークス（元ニューヨーク・タイムス東京支社長・『三島由紀夫死と真実』

著者） 
 「アメリカはなぜ日本の悪意を抱いたのか」 
    高山正之（元産経新聞論説委員・著述家・史実を世界に発信する会顧問） 
 「戦争を起こしたのはアメリカである」 
    茂木弘道（株式会社世界出版代表取締役・史実を世界に発信する会事務局長） 
《来賓》 
  平沼赳夫（衆議院議員） 
  中條高徳（英霊にこたえる会会長・志士経営者倶楽部顧問・新しい歴史教科書をつく

る会顧問） 
  山本卓眞（偕行社会長） 
  夏川和也（水交会理事長） 

 
主催 史実を世界に発信する会 

http://hassin.org/ 
お申込 史実を世界に発信する会 TEL 03-3519-4366   
FAX 03-3519-4367  MAIL moteki@sdh-fact.com  

 

2011/12/03 09:51

Commented by miyamae さん 

>軍事アレルギーは亡国をもたらす 
 
今回のテーマから離れますが・・・ 

言霊の国日本では、古来より”武”というものに嫌悪感（？）が有ったようですね。 
古代の国軍の解散は、確か桓武天皇の時代ではなかったかと思います。 
平安貴族など”歌”を作って”そうであれかし”と希望することが政治であったという話もあ
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2011/12/03 09:59Commented by 国民の声 さん 

花うさぎ様 
お早うございます。 
毎日の更新ご苦労様です。 
楽しみに拝見しております。 
８日の憲政記念館の講演会は 参加費１０００円です。 
記事に抜けておりましたので・・・  

 

2011/12/03 10:08Commented by katachi さん 

軍アレルギーなんてあるのか? 
それを持っているのは左翼であり暴力を是認する共産主義者です。 
共産国以外の軍事は否定され、意味不明の矛盾をよしとする集団ではないか。 
今の日本にいや、 初から軍アレルギーは無かった。 
日教組左翼によって作られたもので、一皮剥けばそんなものは無い。 
真実を含まぬ洗脳は創価では無いのだから日本人に通用しない。 
朝鮮戦争で、後の自衛隊が創設された時にアレルギーがあったろうか? 
即座に編成されたではないか。 
左翼民主が無き後は、保守国家となり再度天皇中心の君民共治を実現することが、日本

の本来の姿だと思います。 
これほど公平無私を貫ける天皇は、誰も真似の出来ない日本の世界の宝ではなかろう

か。 
其の元で行う民政は、自ずから身の引き締まる緊張感のある政治となる。 
戦後のいい加減さは、許されない。 
民主的であると同時に神聖さを要求される。 
今の民主が、李朝的なのであって、それなら国民全員が納得している。 
誰も、民主をわが国の為政者と見なしていない。 
故に国民の監視は今までに無く李朝民主をチェックしている。  

 

2011/12/03 10:49Commented by pioneer48 さん 

話はちょっと違いますが、 

 
>>「この正論の記事を読んでから日韓の会議に臨め！」と 
>>外務省へ電凸したい！ 
 
>おお～大賛成です。 
 
 
先日しました。対応したのは入省5年目の若い男性で、課長、係長のような 
 
人間に比して非常に素直に対応してくれました。 

 
強調したのは「この寄稿は戦後従軍慰安婦問題を研究された例えば 

 
櫻井よしこさんのような方が書かれたのでは無く、戦前実際に 

 
朝鮮総督府に勤務された方が書かれているので、日韓交渉に臨む 

 
官僚の方には是非読んで貰いたい」の意味の事を言いました。 

 
そしたら、電話をした部署にも「正論」は毎月購入しているそうです。 

 
そして「電話があった事は、必ず上に報告しています」と当然の事を 

 
答えてくれました。 

 
 
戦後の外務省の日韓交渉の批判をする時にいつも相手に言う表現に、 

 
「戦後日本は韓国との交渉で何か日本の言い分が通った事実はありますか？」 

 
と聞くと、答えが出ませんので「一つあるんですよ。金嬉老が出獄した 
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後韓国が引き取ってくれたでしょう。・・・・・」の持論の話をします。 

 
すると、反応が面白いです。長く成るので、この件はここまでにしますが、 

 
日韓交渉の連敗の初めは、1965年締結の「日韓基本条約」交渉時、官僚の中に 
 
まさしく正論を主張したのに、自民党の政治家がそれを潰すように 

 
持って行ったのが始まりのようです。 

 
日韓に限らず、戦後の日本の外交交渉の典型です。 

 

2011/12/03 11:05

Commented by pioneer48 さん 

軍アレルギーに関して言えば、 近の拙稿にも記しましたが、 

 
戦後直ぐに始まったGHQの洗脳政策も加わって、朝鮮戦争勃発で 
 
マッカーサーに軍隊を作るよう指示された軍人嫌いな吉田茂には 

 
物凄い軍隊アレルギーがあった為、「制服組がクーデターを起さないように 

 
見張る」内局と言う反日組織を防衛庁内に創ったと確信しています。 

 
吉田茂は官僚時代に、５１５、２２６、統帥権干犯事件、三国同盟を 

 
目の当たりにしているはずですので。 

 
それと当時の国民も米軍の空爆から解放され、厭戦気分は 高潮に 

 
達して居る所に持って来て、犬HKの「眞相はかうだ」及びそれに続く 
 
反戦番組を聞かされれば嫌がおうにも軍アレルギーはあったと思います。 

 

2011/12/03 11:23Commented by 花うさぎ さん 

To miyamaeさん こんにちは。  
 
> 善は、当然自衛隊の国軍化の宣言です。 
>当然、憲法改正もマイルストーンの一つであります。 
 
様々な日本の問題点の究極はこれですね。 

 
>廃嫡し、皇籍剥奪こそが望ましいかと思います。 
 
本音でしょうね～(^^；。  

 

2011/12/03 11:25Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。  
 
>８日の憲政記念館の講演会は 参加費１０００円です。 
>記事に抜けておりましたので・・・ 
 
ああ～ご指摘感謝です。 

 
ただIZAのコメントは訂正が効かない（削除か新規かなんです）ので、もう一度掲載の時

に入れますのでご了承ください。  

 

2011/12/03 11:27Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>これほど公平無私を貫ける天皇は、誰も真似の出来ない日本の世界の宝ではなかろう

か。 
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全く同感です。 

 
>誰も、民主をわが国の為政者と見なしていない。 
>故に国民の監視は今までに無く李朝民主をチェックしている。 
 
はやく消去して初期化したいですね。 

2011/12/03 11:28Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>と聞くと、答えが出ませんので「一つあるんですよ。金嬉老が出獄した 
>後韓国が引き取ってくれたでしょう。・・・・・」の持論の話をします。 
 
ほお～面白いですね。 

 
>日韓に限らず、戦後の日本の外交交渉の典型です。 
 
御意！  

 

2011/12/03 11:30Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん  
 
>犬HKの「眞相はかうだ」及びそれに続く 
>反戦番組を聞かされれば嫌がおうにも軍アレルギーはあったと思います。 
 
なるほど、です。 

 

 

2011/12/03 13:25Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
いつも更新お疲れ様です。 
後述しますが、12月6日参院予算委員会、真打ち登場です(^^) 
期待しましょう！ RT @okanikatana: 快刀乱麻を期待します！ RT @menzukin: 西
田昌司議員の出番決定！フルボッコ楽しみww！ 【NHK中継】12月6日(火) 参議院予

算委員会にて質問します！ showyou.jp/news/ #kokkai 
 
軍事関連ですが、少なくとも戦前までは、自国防衛のための軍事力は当然ですし、そうい

った意識は、ほぼすべての国民が持ち合わせていたと思われます。やはりマスコミと日教

組による影響は大きいのでは。 
それと、ベトナム戦争後、世界レベルでの反戦平和というのが、大々的にアピールするよ

うになる。反戦平和こそ「地球人としての務め」と、これはまあ典型的お花畑なのですが、

そう吹聴するようになる。挙句、抑止力としての軍事力さえいぶかる人々が増えたのでは

ないでしょうか。 
周辺諸国の危うさと、抑止力を正しく知るのが、日本国民としての義務ですね。 

 
そして佐々淳行氏、これは思い切った発言ですね。80年ぶりに摂政宮復活、これも一つ

の選択肢ですね。一方で、公務も祭祀もお出にならない雅子さまには、今後の身の振り

方を考えていただきたいと思います。 
それと産経の社説、これが本来のあり方でしょう。しかし売国一直線の民主党政権が旧

宮家の復帰など念頭に置くわけもなく。皇室典範改正など、数か月前には一言も触れて

いませんでしたよ、何を血迷っているのやら。総選挙が近いといわれるようになって、かな

り焦っているのでしょうね＞＜これ以上、彼らに売国をさせる訳に行きません。 
そのためにも、12月5日の衆議院稲田朋美議員、そして6日、参院予算委員会の西田議

員に大いに期待です。  

 

2011/12/03 15:38Commented by allco さん 

「泥棒に留守番」 

 
緊急時の石油、韓国で備蓄 経産省が計画 

 
 東日本大震災の直後に深刻な石油不足に陥ったことを受け、緊急時用の石油を韓国に
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備蓄する計画を経済産業省が立てていることが２日分かった。エネルギーの確保は安全

保障につながる問題だけに、外国で備蓄するのは異例の試みだ。 

 
 １１月に経産省資源エネルギー庁が韓国知識経済省に非公式に申し入れ、了承を得

た。具体的な方法は、早ければ年内に話し合いを始める。震災では、東北地方で道路網

が寸断され、石油製品の供給が途絶えた。この反省から経産省が備蓄のあり方を見直し

ていた。 

 
 韓国で備蓄するのは、貯蔵施設が少ない日本海側で災害が起きた際に備えるため。施

設の多い太平洋側から山を越えて運ぶより、韓国から船を使った方がスムーズに対応で

きると判断した。韓国南東部の釜山などが候補地となっている。 

 
 災害時には原油ではなく石油製品が必要になるが、現在、国内の備蓄１７２日分の大

部分が原油で、ガソリンや灯油といった石油製品は４４日分しかない。このため韓国での

備蓄は石油製品を想定している。（古谷祐伸） 

 
 
イランと手を切らせ、原油が高騰し、何を企むのか？米英よ。 
反原発が何故？「反政府」に向わないのか分ります。 

 
 
 
 
 

2011/12/03 16:05

Commented by yohkan さん 

 
女性宮家創設問題に限らず、有識者会議の有識者って一体誰なの？といつも

思います。別に一般人から意見を聞けなんて乱暴なことを云う気はありません

し、有識者で結構ですが、どこのどういう立場の人達がいかなる経緯で選ばれたのか、政

府や役所は説明すべきでしょう。 

 
また有識者会議自体には何の権限もないことを明確にすべきです。参考意見を述べるに

相応しい方々であっても、政策を決定する力を持たせるわけにはいきません。政府や役

所が勝手に都合のいい人間を選んでるのですから。 

 

 

2011/12/03 16:14

Commented by coolhorse さん 

日本が経済大国である限り、多くの軍事費を使わなければならないのは当た

り前です。安全と平和はタダではないのです。それ相応のコストを支払わなけ

ればならないものです。 
今の日本は、国土防衛について恐ろしい位に予算をケチっておきながら、他国と同じ、い

やそれ以上のことを求めている状態です。それもこれも、日本国民の国防アレルギーが

原因なのでしょう。  

 

2011/12/03 16:45

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。 

 
今回の震災では自衛隊が大活躍しましたが、その反面、「何でも屋」に成り下

がってしまっている点が心配です。 
本来、民間の業者でもできる業務を自衛隊に委託しているケースも見られます。これは、

費用をかけずにできるから‥と安易に考えているフシがあります。 

 
また、ご存じのように隊員の充足率が不足しているのですが、現場で問題視されているの

は、第一線で必要となる兵に当たる士クラス(任期制)の充足率が極端に少なくなってい

ることです。反面、下士官に当たる曹は、結構、数がいるようです。 

 
つまりアンバランスな組織になっていると言うことです。そのため、実際には下士官である

曹が士の仕事をせざるを得ないようです。曹は任期制ではないため、全体的に年齢の高

い方が多く、それが現場でも問題になっているという話を聞きます。 

 
いずれにしても、任務がドンドン拡大するのに、人は減る一方。その結果、隊員に過度な

負担が掛かっている状態を何とかする必要があると思います。  
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2011/12/03 17:04Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>後述しますが、12月6日参院予算委員会、真打ち登場です(^^) 
 
情報感謝、これは楽しみです。 

 
>挙句、抑止力としての軍事力さえいぶかる人々が増えたのではないでしょうか。 
 
ウイグルやチベットの惨状を知らないのですかね？ 

 
>皇室典範改正など、数か月前には一言も触れていませんでしたよ、何を血迷っている

のやら。 

 
延命のための争点ずらしでしょう。 

 

 

2011/12/03 17:06Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんにちは。 
 
>「泥棒に留守番」 
 
うまい！ 

 
>イランと手を切らせ、原油が高騰し、何を企むのか？米英よ。 
 
手を切ってはいけません。 

 
>反原発が何故？「反政府」に向わないのか分ります。 
 
今日も渋谷で反原発デモやってましたよ。 

 

2011/12/03 17:08Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
イラストお借りしました。 

 
>政府や役所が勝手に都合のいい人間を選んでるのですから。 
 
まったくもってその通り。で、なぜか左系ばかりがメンバーになるのですよ？  

 

2011/12/03 17:09Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん こんにちは。  
 
>それもこれも、日本国民の国防アレルギーが原因なのでしょう。 
 
絶対におかしいですよね？ 

 

2011/12/03 17:10Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>今回の震災では自衛隊が大活躍しましたが、その反面、「何でも屋」に成り下がってしま

っている点が心配です。 

 
現実にはその方向で動いてますよ。 

 
>曹は任期制ではないため、全体的に年齢の高い方が多く、それが現場でも問題になっ

ているという話を聞きます。 

 
なるほど！ 

 
>その結果、隊員に過度な負担が掛かっている状態を何とかする必要があると思いま
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す。 

 
御意！防衛予算増やして大幅に増員しましょう。 

2011/12/03 17:13

Commented by coolhorse さん 

＞＞それもこれも、日本国民の国防アレルギーが原因なのでしょう。 

 
＞絶対におかしいですよね？ 

 
これを正常と判断する人間は、自国国民の命を蔑ろにする売国奴ですね。そんな奴らが

戦後の日本において跋扈してきた結果が今の「国防アレルギー」なんですね。  

 

2011/12/03 17:34Commented by pioneer48 さん 

To 花うさぎさん  
 
>>後韓国が引き取ってくれたでしょう。・・・・・」の持論の話をします。 
 
>ほお～面白いですね。 
 
 
私の暇に任せて、辛辣な電凸の内容を開陳させて下さい。^^; 
 
以前、日韓交渉は外務官僚が悪いとばかり考えて居た為、過去5,6人の 
官僚相手に次のような辛辣極まりないやり取りをしました。 

 
 
「戦後の官僚特に外務官僚はクズばかりと思っていますが、例えば 
日韓交渉で過去日本側の言い分が通った交渉事例は何かありますか？」 

 
「・・・・・・・・」 

 
「一つあるんですよ。分かりますか？」 

 
「・・・・・・・・」 

 
「金嬉老が出獄した時、韓国が引き取ってくれたでしょう。本当は 
韓国政府だって、あんな犯罪者を引き取りたくなかったのです。 

 
案の定金嬉老は韓国でも痴情が絡んだ殺人未遂をやったでしょ？ 
それなのに、何故韓国政府は金嬉老を引き取ったか分かりますか？」 

 
「・・・・・・・・」 

 
「日本政府は官房機密費を使ったので引き取ってくれたんですよ」 

 
「・・・・そんな話は、初めて聞きました」 

 
「そんなの当り前ですよ！そんな事を知っているのは当時の総理大臣と 
官房長官だけです。墓場まで持って行く話ですよ。ペラペラ言う訳なんて 
あり得無いでしょう？」 

 
「・・・・・・・・・・」 

 
 
反応は殆ど全員が同じでおかしかったです。 
以前デモに参加している内に知り合った人にこの話をしたところ、 

 
「何でそんな事を知っているのですか？」との問いに答えました。 
「持論です」 

 
処で戦後の日韓外交は、「日韓基本条約」時の自民党政治家の対応が 
前例と成って、外務官僚は以後このやり方を「踏襲」しているのでは 
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無いかと推測していますが、他にも或る理由が絡んでいる筈ですが・・・。  

2011/12/03 18:37Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 今日も寒い中、ご苦労さまです。 

 
ニコ動で、花うさぎさんやと、つぶやく人がいました。 
白いコートでしたか。 

 
まあ、今日は 韓国に日本の石油備蓄基地報道に 

 
切れました。安住の 被災地にガソリンプールを思い出しました。 

 
もう、1秒でも早く、この売国政権倒したいです。 

 

2011/12/03 18:51Commented by pioneer48 さん 

本論のコメントをさせて下さい。読んで思った事。 

 
・「戦車」を「特車」と呼ばせる言葉遊びをあの内局がやっていた訳 
ですが、軍隊に関する用語は下のようにいくらでも使っているのですから、 

 
みっともない1佐、3尉等は止めて欲しいですね。軍隊用語が駄目なら 
戦車、小銃、戦闘機、潜水艦、師団、旅団も使えない筈です。 

 
・あの蒙古襲来の恐怖を語った「ムクリ（蒙古）コクリ（高句麗）の 
鬼が来る」と言う言葉が残っていますが、秀吉は明（支那）にちょっかいを 

 
出して、又元寇のような危機に成る事は考えない位、当時明の状況を 
掴んでいたのでしょうか？ 

 
・ちらっと本で見たのですが、支那が明から清に変わる時に当初 
朝鮮人は「反清複明」をスローガンに清に盾突きますが、満蒙八旗軍に 

 
痛い目に遭うとコロッと掌を替えて、明人を大虐殺し始めたそうです。 
終戦時の事を見るような事大主義その物の民族です。 

 

2011/12/03 20:08Commented by kanei さん 

羽毛田長官「皇室の方々は発言を控えろ」と言う。こんなのが長官とは信じられない。更

迭しかない。   

2011/12/03 21:55Commented by matacyann さん 

>羽毛田長官 
公開・・・が望ましい。 

 
民主党打倒。 

 

2011/12/04 00:00Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
やはり、 大のニュースは大阪冬の陣ですね。 
民主党のポピュリズム、劇場型政治が拒否を喰らった。 
これには、来年６月の政変に向けて愉しい予想が湧いてくる。 
日本人の希望と行動への期待が高まる。 
大勝に民主党の議員がすくむのが見える。 
しかし、後に成る程、怒りは厳しいのだ。 

 
一川は未練がましくしがみ付いている。 
民主党の合言葉は、「やめるな。 次は俺の番だ、」 

 
問責候補の順番待ちが続く、 
それにしても悲惨な内閣だ。 
褒められる事は一つも無い。 

 
野田首相は会見で消費税に言及。 
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ついでに女性宮家創設についてかたる。 
「皇統の継続はどうした。不忠の臣め。」 
野田にとっては、皇室の問題も付け足しに過ぎない。 

 
やはり、選挙の足音は議員にとって地獄の足音。 
日本軍には心地良い友軍の雄たけびである。 

 

2011/12/04 01:08

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんばんは 

 
一躍時の人になった一川防衛相だが、テレビニュースでは 

触れない部分に気付いた。 

 
野田首相は例によって擁護しているが、言葉の問題だけでなく 
実態を考えたいものである。 

 
素人発言、飛行機落下事故、ブータン国王、 
南スーダンの件、 

 
そして、今回の沖縄少女暴行事件。 

 
全体としてこれほどの案件を経なければ問責できないのか 
と、 問責決議案の重大性を再認識できた事である。 

 
毀損されたのは日本国家の威信。国防の信頼。 
外交の硬直化。  これらの事は政権が崩壊しても元へは 
戻らない。その点で野田首相の責任は重大である。 
とても閣僚を擁護している事態ではない事を認識すべきである。 
マスコミ報道が国家の重大事を伝えない事に 
マスコミの劣化と社会的影響力低下を感じる。 
国家の重大事に関してはネットに頼る他は無い。 
一川防衛相の事件に社会変化を感じる。 

 

 

2011/12/04 08:42Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>これを正常と判断する人間は、自国国民の命を蔑ろにする売国奴ですね。そんな奴ら

が戦後の日本において跋扈してきた結果が今の「国防アレルギー」なんですね。 

 
激しく同意！します。 

 

2011/12/04 08:44Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
面白いですね～(^^)。 
 
>「何でそんな事を知っているのですか？」との問いに答えました。 
>「持論です」 
 

高です。 

 
>前例と成って、外務官僚は以後このやり方を「踏襲」しているのでは 
>無いかと推測していますが、他にも或る理由が絡んでいる筈ですが・・・。 
 
大体、日韓で差し引きしたら日本が10兆円くらはもらう筋合いの交渉でした。 

 

2011/12/04 08:46Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>ニコ動で、花うさぎさんやと、つぶやく人がいました。 
>白いコートでしたか。 
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はい、白のぶくぶくしたジャンパー姿でうろうろしていました。 

 
>安住の 被災地にガソリンプールを思い出しました。 
>もう、1秒でも早く、この売国政権倒したいです。 
 
まったく同感です。 

2011/12/04 08:47Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん  
 
>満蒙八旗軍に痛い目に遭うとコロッと掌を替えて、明人を大虐殺し始めたそうです。 
 
ほお～さすがは朝鮮民族ですね。 

 
>終戦時の事を見るような事大主義その物の民族です。 
 
朝鮮進駐軍の蛮行、未来永劫語り継ぎましょう。在日をゼロにするまで。  

 

2011/12/04 08:48Commented by 花うさぎ さん 

To kaneiさん おはようございます。 
 
>羽毛田長官「皇室の方々は発言を控えろ」と言う。こんなのが長官とは信じられない。更

迭しかない。 

 
賛成です。 

 

2011/12/04 08:49Commented by 花うさぎ さん 

To harucyannさん おはようございます。 
 
>公開・・・が望ましい。 
>民主党打倒。 
 
御意！なんとしても早急に、です。  

 

2011/12/04 08:50Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>日本人の希望と行動への期待が高まる。 
>大勝に民主党の議員がすくむのが見える。 
 
グフフフフ。 

 
>やはり、選挙の足音は議員にとって地獄の足音。 
>日本軍には心地良い友軍の雄たけびである。 
 
はやく選挙やりたいですね。  

 

2011/12/04 08:51Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>国家の重大事に関してはネットに頼る他は無い。 
>一川防衛相の事件に社会変化を感じる。 
 
本当ですね～。 

 
日本のメディアはあてにならないことが広く知れ渡ったと言うべきでしょう。  

 

2011/12/04 12:00Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 おはようございます。 

 
> 

 

18いまの日本は李氏朝鮮によく似ている：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2528533/



>はい、白のぶくぶくしたジャンパー姿でうろうろしていました。 
 
そうでしたか、お顔拝見出来なかったのが、残念です。 

 
ありがとうございます。  

2011/12/04 12:38

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 

>そうでしたか、お顔拝見出来なかったのが、残念です。 
 
次のコメント欄でツイッターのアドレスを書きましたが、こちらでは私の画像を貼ってありま

すよ。  

 

2011/12/04 12:44

Commented by deliciousicecoffee さん 

軍事アレルギーは国家を滅ぼす。 
今なら、 も強力な武器が核ミサイルである以上、日本も国を滅ぼさないため

には核ミサイルを持つしかありません。 
日本国民は、日本が核武装しなければ日本は滅びると認識すべきです。 
憲法改正には賛成だが、核武装には反対とか考えている連中は馬鹿です。  
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